



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

APPEL A LA GRÈVE DES PERSONNELS DE LA POSTE CONCERNÉS PAR LA MISE EN PLACE D'UNE NOUVELLE PLATEFORME POSTALE À CARQUEFOU !

Le syndicat SUD PTT 44/85 appelle les postières et postiers des agences colis de Ste-Luce et Bouguenais, et des centres courrier de La Chapelle et en partie de Carquefou à se mettre en grève.

Dans le déploiement de sa stratégie industrielle, La Poste, pour mettre en avant l'activité lucrative du colis, ferme et délocalise à termes 4 centres dans le département. Avec comme conséquence des modifications lourdes des horaires de livraison, un maintien des formes de précarité et flexibilité existantes (jusqu'à la sous-traitance du service public), une pénibilité accrue dans le traitement du colis, ainsi que la casse du métier de facteur avec la séparation du travail de préparation et de distribution, dégradant de fait la qualité de service rendue.

Les personnels en grève lutteront donc pour leurs emplois, leurs conditions de travail et une approche désintéressée du service public ! Ils se réuniront dans un premier temps devant l'agence colis de Ste-Luce (5 rue Jean Mermoz, Ste Luce sur Loire) et le centre courrier de La Chapelle (15 rue de l'Europe La Chapelle sur Erdre), avant un éventuel piquet de grève en commun.

Contact SUD PTT : Pascal Frémont 06 85 59 31 86